Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 70 m2
Référence MF2127-b__ 56
Prix 445 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement a vendre (06210)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé dans les cannes marina, un quartier résidentiel trés prisé avec tous

commerces a pied !! Votre agence stéphane plaza mandelieu a la plaisir de vous

faire Découvrir ce magnifique appartement traversant de type 3 pieces de 70m?
dans une résidence gardienné tres prisé des cannes marinas avec beau parc
verdoyant et une tres grande piscine. Il se compose d'un hall d'entré avec wc
invité, 2 chambres dont une avec placards, une vaste cuisine équipé, une salle de
douche avec wc, et un lumineux séjour qui ouvre sur une terrasse a la vue Dégagé

sur les collines et la marina | Un parking sécurisé ...

Located in the cannes marina, a very popular residential area with all shops on
foot!! Your stéphane plaza mandelieu agency is pleased to introduce you to this
magnificent 3-room apartment of 70sqm in a very popular guarded residence in
cannes marinas with a beautiful green park and a very large swimming pool. It
consists of an entrance hall with guest toilet, 2 bedrooms, one of which has fitted
wardrobes, a large fitted kitchen, a shower room with toilet, and a bright living room
which opens onto a terrace with an unobstructed view of the hills and the marina!

Secure parking completes this ...

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU
520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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